
Subject: Ist eine HT überhaupt noch zu empfehlen?
Posted by TL80 on Tue, 18 Mar 2008 13:53:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

In den letzten Tagen bin ich durch das Forum derart verunsichert das ich mich ernsthaft frage ob
eine HT nicht vollkommen sinnlos ist bzw. das Risiko einfach zu hoch.

Erstenz gibt es soviele widersprüchliche Meinungen über gute Ärzte. Dann sehe ich hier total
unterschiedliche Graftmengen für scheinbar gleiche Haarprobleme.

Verstehe auch manche Leute nicht die sich mal eben 2500 Grafts einpflanzen lassen aber sich
nie im Leben sicher sein können das es nicht weiter geht mit dem HA. Einige Anbieter weisen
wohl auch überhaupt nicht darauf hin. Zumal ein Durchschnittsdonor ja höchtens 8000 Grafts
Spenderfläche bietet.

Und warum gibt es denn keine Klinik die auch wirklich für ein gutes Ergebnis garantiert (im
Sinne von Geld zurück oder kostenlos nachbessern)? 

Page 1 of 1 ---- Generated from Haartransplantation Forum

https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=usrinfo&id=1162
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=rview&th=1111&goto=14971#msg_14971
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=post&reply_to=14971
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php

